



ENGEL & VOLKERS

4 Pièces

109 m²

Réf. W-02Y183

4 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

exclusivite engel & Völkerssitué au 6e étage d'un immeuble de standing, dans le très prisé 16e arrondissement, cet appartement de 110 m² vous séduira par son charme haussmannien et sa vue Dégagé sur la seine. Ce bien lumineux et traversant offre une belle hauteur sous plafond, des moulures élégantes et un parquet authentique qui reflètent tout le cachet de l'ancien. Le séjour spacieux, idéal pour recevoir, est prolongé par une cuisine américaine entièrement équipée, moderne et fonctionnelle. l'espace nuit se compose de trois chambres, parfaites pour une famille ou un couple souhaitant ...

exclusivity engel & Völkerslocated on the 6th floor of a luxury building, in the 16th arrondissement, this 110 m² apartment will seduce you with its haussmannian charm and its unobstructed view of the seine. This bright and crossing property offers high ceilings, elegant moldings and authentic parquet flooring which reflect all the character of the old. The spacious living room, ideal for entertaining, is extended by a fully equipped, modern and functional american kitchen. The sleeping area consists of three bedrooms, perfect for a family or a couple wishing to benefit from an ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

